

医療労働



すべてのケア労働者の大幅賃上げを!

- 春闘展望** 職場の団結と産別の力で賃上げの展望をつくりだす25春闘
日本医労連書記長 米沢 哲
- 記念講演** この春闘にどう取り組むか —「対話と学び合い」を根本に
神戸女学院大学名誉教授 石川 康宏

1 春闘展望

職場の団結と産別の中で 賃上げの展望をつくりだす25春闘

米沢 哲 (日本医労連書記長)

6 記念講演

日本医労連 2025年春闘討論集会(2024年12月4日)

この春闘にどう取り組むか 「対話と学び合い」を根本に

石川 康宏 (神戸女学院大学名誉教授)

13 記念講演

日本医労連 民医連生協労組全国交流集会(2024年10月3日)

地域医療のあるべき姿を考える 医療経済学の視点から

佐藤 英仁 (東北福祉大学総合福祉学部教授)

20 記念講演

日本医労連 2024年度自治体・公立病院労組全国交流集会(2024年10月27日)

どう対応したらいいの? 職場のハラスメント

伊藤 勤也 (弁護士/名古屋北法律事務所ちくさ事務所)

26 記念講演

日本医労連 2024秋全国医科系大学労組全国交流集会(2024年11月9日)

国際社会からみた医師・看護師不足の現状と 今後の運動の方向性

森田 進 (日本医労連中央副執行委員長)

連載コラム

32 ゆっくり鑑賞この一本 かずこさんのシネマトーク……券田和子 (石川民医労書記)

表紙写真: 「ケア労働者の大幅賃上げを」11・13財務省前宣伝行動 (2024年)